

Le Venezuela s'apprête au déploiement de son artillerie suite aux menaces de Washington



Caracas, 4 avril, (RHC).- Le Venezuela s'apprête aujourd'hui au déploiement de ses pièces d'artillerie suite aux menaces d'une possible attaque des troupes étasuniennes et de leurs alliés.

«En tant que Commandant en Chef de l'armée, je suis à la tête de tous les préparatifs pour que le Venezuela préserve la paix... J'ai l'obligation de nous préparer » a souligné ce vendredi Nicolas Maduro dans des déclarations diffusées par la chaîne Venezolana de Télévision.

Il a dénoncé la préparation d'actions armées et violentes contre le Venezuela depuis les États-Unis et la Colombie.

Il y a «des groupes qui croient pouvoir profiter de la quarantaine suite à la pandémie pour perpétrer des actes terroristes et putschistes » a-t-il indiqué.

Dans un message, le président Maduro a appelé toutes les forces politiques du Venezuela à s'unir et à observer «une trêve politique» pour combattre et enrayer la pandémie qui sévit dans la planète.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/218789-le-venezuela-sapprete-au-deploiement-de-son-artillerie-suite-aux-menaces-de-washington>



Radio Habana Cuba